

Chers spectatrices, spectateurs,

Véritable temps fort de la saison estivale artistique de notre territoire, le festival La Rue Bucolique est ancré au cœur de la Hague depuis de nombreuses années, jouissant d'un franc succès populaire.

Nous sommes donc au regret de devoir annuler la 15ème édition, prévue du 21 au 23 août 2020, de ce temps de partage artistique et humain, en raison, bien entendu, de la crise sanitaire puisque le gouvernement a interdit les événements de plus de 5 000 spectateurs jusqu'au 31 août afin de préserver la santé de tous.

Nos pensées vont aux personnes touchées par le Covid-19, aux soignants, ainsi qu'aux artistes, techniciens et professionnels du spectacle vivant dont les projets sont directement menacés par la crise sanitaire. Nous nous attachons à les accompagner au mieux dans les prochains mois.

Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous en 2021 du 20 au 22 août, au Manoir du Tourp pour découvrir tous les artistes que nous devions accueillir cette année.

Mais sans attendre la prochaine édition du festival, en espérant que la situation sanitaire nous le permette, vous pouvez d'ores et déjà noter dans vos agendas la date du vendredi 25 septembre, pour l'ouverture de la saison 2020/2021 de l'Espace culturel de La Hague.

Continuez à prendre soin de vous.

Chaleureusement,  
L'équipe de l'Espace culturel